

# Dank für langjährigen Einsatz

Tennisabteilung des SV Saaldorf wählt einen neuen Vorstand



Bei der Ehrung: (von links) Carsten Bannwart, Christa Wohlschlager, Franz Hagenauer, Christa Mooser und Josef Butzhammer. –Foto: Verein

Saaldorf. Die Tennisabteilung des SV Saaldorf hat bei ihrer Jahreshauptversammlung im Gasthof Steinbrünning einen neuen Vorstand gewählt: Als 1. Abteilungsleiter fungiert jetzt Carsten Bannwart, als 2. Abteilungsleiterin Rita Hafner und als Sportwartin Verena Gum. Das Amt der Schriftführerin bekleidet weiterhin Sabine Bliem und Eva Wohlschlager bleibt Kassierin. Neu hinzugekommen ins Team ist laut Mitteilung Franziska Ebner, die nun die Funktion der Jugendsportwartin übernimmt.

Der 3. Bürgermeister der Gemeinde Saaldorf-Surheim, Franz Hagenauer, ehrte die scheidende erste Abteilungsleiterin Christa Mooser für neun Jahre Vorstandstätigkeit sowie Christa Wohlschlager für ihre gemeinnützige Tätigkeit von 19 Jahren als Jugend- und Kindersportwartin. Als Dank der Gemeinde überreichte er eine Urkunde, einen Blumenstock und eine Flasche Sekt. Auch die frisch gewählte Abteilungsleitung bedankte sich bei allen scheidenden Vorstandsmitgliedern. Ihre besondere Anerkennung galt auch dem langjährigen Sportwart Sepp Unterrainer, den Hobbywarten Gitti Hafner und Ralf Koth sowie Karina Pöllner als Vertretung der Tennisjugend. – red